



mardi 20 juin 2023

Communiqué de presse

Réaction de Pierre Hurmic à l'agression qui a eu lieu à Bordeaux lundi 19 juin

Hier en fin de journée, une Bordelaise de 73 ans et sa petite-fille ont été agressées Cours de la Martinique à Bordeaux. En quelques secondes, un individu les a violemment attrapées et jetées au sol.

Le maire de Bordeaux s'est dit choqué et a exprimé son émotion et celle de tous les Bordelais face aux images prises par la caméra du visiophone de l'immeuble. Il fait part de son soutien aux deux victimes et à leur famille et se dit soulagé qu'elles aient pu rejoindre leur domicile hier soir.

L'agresseur, un homme de 29 ans né à Bordeaux connu des services de police, a été interpellé par la police nationale.

Le maire de Bordeaux s'est entretenu avec le Préfet et le Directeur Départemental de la Sécurité Publique et salue la rapidité des forces de police et le concours des témoins de la scène.

Pour le maire de Bordeaux, il s'agit d'un acte inacceptable, comme le sont tous les actes de violence qui surviennent dans nos villes et qui, même sans image, font toujours des victimes.

Pierre Hurmic, également Président du Forum Français pour la Sécurité Urbaine, a rappelé que cette violence est un sujet de préoccupation majeur de tous les maires des grandes villes et des acteurs du continuum de sécurité. Confrontés à ce phénomène, les élus locaux agissent quotidiennement aux côtés des services de l'Etat pour protéger la population.

Le maire de Bordeaux rappelle que ce sujet mérite d'être traité comme une priorité et avec le plus grand sérieux et une grande détermination et déplore l'exploitation politique et idéologique qui peut en être faite.

Contacts presse

Service presse et relations publiques

Nicolas Corne 05 56 10 21 73

presse@mairie-bordeaux.fr - 05 56 10 20 46 - twitter.com/bordeauxpresse - bordeaux.fr